



Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent)

Annonces : du 1^{er} au 8 septembre 2024 – N° 32

22^e dimanche du temps ordinaire « B »

Lectures :

Deutéronome 4,1-2.6-8 / Psaume 14

Jacques 1,17-18.21b-22.27 / Marc 7,1-8.14-15.21-23

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à paroisse.clarens@cath-vd.ch

La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site www.cath-vd.ch, sous paroisse de Clarens.

I. CELEBRATIONS de la semaine :

- **Samedi 31 août** : Férie du temps ordinaire : Messe de Baptême de Maximiliana Maria à 11h00
Messe anticipée du dimanche à 18h00 († Zdzislaw Wegiel)
- **Dimanche 1^{er} septembre**: 22^e dimanche du temps ordinaire : messe dominicale à 9h30
- **Lundi 2 septembre** : Férie du temps ordinaire : Messe à 7h00 à Montreux
- **Mardi 3 septembre**: Saint Grégoire le Grand: Messe à 09h00 à Montreux
- **Mercredi 4 septembre**: Férie du temps ordinaire: Chapelet à 8h30, Messe à 09h00 - Adoration du Saint Sacrement dès la fin de la messe et ce **jusqu'à 12h00**
- **Judi 5 septembre** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h00 à Montreux
- **Vendredi 6 septembre** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h00
- **Samedi 7 septembre** : Férie du temps ordinaire: Messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 8 septembre**: 23^e dimanche du temps ordinaire : CONFIRMATION Messe à 10h00

II. AU CALENDRIER EN SEMAINE :

Mercredi 4 septembre : à 16h00 à la cure : Réunion des lectrices

Judi 5 septembre : à 19h00 à la salle 3 : Rencontre des confirmands et répétition à l'église

III. GROUPE DE PRIERE:

Les rencontres du groupe de prière reprennent le 2^{ème} lundi du mois. La prochaine rencontre aura lieu **lundi 9 septembre 2024 à 13h30** à la salle 3. BIENVENUE À TOUTE PERSONNE INTERESSEE !

IV. CONFIRMATION

23 jeunes de notre Unité Pastorale recevront le sacrement de la Confirmation des mains de l'Abbé Jean-Claude Dunand, Vicaire Général du Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg. Cette fête solennelle aura lieu le **dimanche 8 septembre 2024 à 10h00** à Clarens. Un apéritif sera servi à la sortie. Venez nombreux entourer les jeunes confirmands.

V. EXPOSITION SAINTE THÉRÈSE :

Nous vous invitons à découvrir la vie de Sainte Thérèse, patronne de notre église paroissiale, à travers une exposition qui aura lieu du **11 septembre au 8 octobre 2024**. Quatre soirées à thème vous sont proposées à l'église de Clarens:

Samedi 14 septembre 2024 à 19h00 : un documentaire sera projeté sur la vie de Sainte Thérèse

Dimanche 22 septembre 2024 à 10h30 : nous vous proposons un enseignement de l'abbé Vincent Lafargue

Samedi 28 septembre 2024 à 19h00 : Une soirée de louange et enseignement guidée par Marie-Christine Mercier

Samedi 5 octobre 2024 à 19h00 : Témoignage



VI. FÊTE PATRONALE ET PRIÈRE DU ROSAIRE DANS TOUTE LA SUISSE:

La fête patronale aura lieu **dimanche 6 octobre 2024**. Nous débuterons les festivités à 9h30 avec la prière du chapelet aux intentions du « Rosaire dans toute la Suisse ». Cette initiative de prière est encouragée par la conférence des évêques suisses. Les demandes de prières sont pour notre pays, la Suisse et ses habitants, pour tous les peuples du monde, pour la paix dans le monde et pour l'Église.

La messe solennelle sera célébrée à 10h00 suivie d'un apéritif à la sortie. Vous avez la possibilité de vous inscrire au repas « Paëlla » qui aura lieu à la grande salle paroissiale.

Un courrier avec un bulletin d'inscription sera prochainement adressé à nos paroissiens. Vous trouverez également des bulletins d'inscription à l'église. Venez nombreux.

VII. CATECHÈSE :

La messe d'ouverture pour la catéchèse a déjà eu lieu. Les parents des enfants de 5^e et 6^e année sont invités à une rencontre d'information le mardi 10 septembre 2024 à 19h00 à la grande salle de Montreux. La première rencontre avec les enfants de **5^e et 6^e année aura lieu le 23 septembre 2024** à 16h00 à Clarens.

La catéchèse des **7^e et 8^e débutera le mercredi 11 septembre 2024** à 16h15 à Clarens.

VIII. PARCOURS SILOÉ À VILLENEUVE :

Le parcours SILOE débutera le 19 septembre 2024 à la salle paroissiale à Villeneuve. Il est encore possible de s'inscrire.

Contact et informations : monique.dorsaz@cath-vd.ch 079 139 03 28

IX. EGLISE ÉVANGÉLIQUE RÉFORMÉE :

La fête paroissiale de l'église évangélique réformée aura lieu au Temple de Clarens le samedi 7 septembre 2024 de 10h00 à 20h00. Cordiale invitation à chacun.

X. FÊTE DU PAIN

La société des intérêts de Tavel organise la fête du pain le samedi 14 septembre 2024. Venez cuire vos gâteaux au four à bois dès 11h30. Vous êtes invités à partager un moment d'amitié entre 11h00 et 18h00. Des flyers se trouvent à l'église.

Commentaire du dimanche 1^{er} septembre 2024 de Prions en Église
Anna Da, xavière

En cohérence

Le Seigneur notre Dieu est proche de nous chaque fois que nous l'invoquons. Le texte du Deutéronome évoque une relation d'alliance réciproque entre Dieu et son peuple. Une relation structurée par le don du Seigneur, qui prend la forme de la Loi comme garantie de l'Alliance. La mise en pratique des commandements se comprend comme la réponse à la Parole entendue et la marque de l'attachement des croyants. Cette obéissance devient signe de sagesse et d'intelligence aux yeux de tous les peuples.

La liturgie nous invite à une écoute qui nous conduit à conformer notre vie avec ce que nous avons entendu. Cette mise en pratique de la Parole reçue met en lumière l'unité du message biblique dans son épaisseur historique. Quand la Loi prend corps en nous, notre manière de vivre atteste que la Parole nous transforme.

La controverse des pharisiens apparaît dans un échange avec Jésus : il dénonce un peuple qui l'honore des lèvres, mais dont le cœur est loin. Peu à peu, un glissement s'est opéré et des manières de faire ont pris le pas sur la Parole. Les gestes extérieurs deviennent alors plus importants que l'intention du cœur. La Loi se fige en un ensemble de prescriptions immuables. Elle n'est plus reçue comme un don du Seigneur, qui ouvre à la vie et appelle l'engagement de notre liberté dans la fidélité à la relation d'Alliance.

Est-ce que je prends parfois le temps de vérifier la cohérence entre les gestes que je pose et les sentiments de mon cœur ?

Comment la loi de Dieu peut-elle m'aider à renouer l'alliance avec le Seigneur ?

XI. OFFRANDES :

Les quêtes ce week-end sont en faveur de la paroisse. Merci pour votre générosité.



Paroisse Catholique Romaine Ste-Thérèse



Bon dimanche et bonne semaine à tous!